## Betr.: Museum

Anruf von Frau Hoffmann (Oberstudienrätin), Wachenheim, Tel.Nr. 8537, am 6.1.1988:

In ihrem Besitz befinden sich 38 kleine Weinprobeflaschen in verschiedenen Formen, sie sind mundgeblasen und handgezogen in Holzformen. Sie stammen aus der Zeit um 1918/19, zum Teil aus Bad Dürkheim. Sie wurden damals dann abgeschafft und sind also nicht mehr erhältlich. Sie wurden bei einer Versteigerung erworben.

Frau Hoffmann fragt, ob Interesse besteht, die Flaschen oder einen Teil davon für die Weinbauabteilung des Heimat-museums zu erwerben.

Frau Hoffmann hat das Haus Catoir besucht und ist der Meinung, daß die Probeflaschen eine gute Ergänzung zu den dort befindlichen Weinflaschen bilden würden.

Über Herrn Bürgermeister Kalbfuß

My m. n. 88

an Sachgeb. 10.1

11.1.1988 Fw

PS: Preis pro Flasche 10,- DM.

Frau Hoffmann ist bereit, die Flaschen zur Ansicht zu überlassen.